

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan terkait dengan hasil penelitian dan analisisnya yang telah diuraikan di atas, maka secara sederhana kesimpulan yang merupakan jawaban dari rumusan masalah dalam penelitian, adalah sebagai berikut:

1. Peran Modin di Desa Lambangan Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus sudah bermanfaat bagi masyarakat sekitar, hal ini terlihat dari Modin yang bisa memberikan perubahan kepada lingkungan masyarakat. Modin menjalankan perannya seperti memimpin dalam kegiatan Mauludan, Rajaban, Suronan, Slametan, Yasinan, Tahlilan, Manaqiban, membina kegiatan pengumpulan dana sosial, zakat, infaq, dan shodaqoh, membantu Kasi Kesejahteraan dalam hal pelayanan administrasi serta pelaksana pemulasaraan jenazah. Peran Modin yang dilakukan dengan berbaur kepada masyarakat menjalani hubungan antara masyarakat dengan baik.
2. Bentuk komunikasi yang dilakukan Modin Desa Lambangan dilihat dari unsur-unsur komunikasi sudah terpenuhi, meliputi komunikator, pesan, media dan gagasan. Kemudian dilihat menurut prespektif komunikasi Islam sudah berjalan dengan harmonis dan bersinergi. Ini terbukti dengan penerapan komunikasinya didasarkan pada bentuk komunikasi Islam seperti Qaulan Kariiman, Qaulan Ma'rufan, Qaulan Syadidan, Qaulan Balighan dan Qaulan Layyinan. Bentuk komunikasi modin sesuai teori tersebut salah satunya Qaulan Layyinan (perkataan yang lemah lembut) contohnya modin melayani masyarakat di bidang administrasi kependudukan, modin dalam menyampaikan syarat-syarat pengajuan yang di inginkan masyarakat bentuknya kartu tanda penduduk, kartu keluarga, akte kelahiran, akte kematian dan pindah kedatangan atau keluar domisili. Bahasa yang disampaikan modin kepada masyarakat dirasa sangat ramah dan lemah lembut.
Modin Desa Lambangan menjaga setiap perkataan yang keluar dari mulutnya. Karena setiap kata yang diucapkan akan dipertanggungjawabkan diakhirat nanti dan berdampak pada orang yang menerimanya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, peneliti menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada Modin Desa Lambangan untuk terus meningkatkan kemampuan berkomunikasi, memahami perannya dan memberikan solusi yang tepat untuk mengatasi berbagai permasalahan yang terjadi.
2. Diharapkan penelitian ini mampu memberikan masukan kepada Modin dan Masyarakat Desa Lambangan Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus untuk saling memberikan pengertian tentang cara berkomunikasi dengan menggunakan pendekatan-pendekatan komunikasi interpersonal ataupun kelompok.
3. Diharapkan penelitian ini mampu memberikan kontribusi berkaitan dengan peran modin dalam sosial keagamaan di desa Lambangan pada khususnya dan dalam kehidupan kita pada umumnya.

